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	IBBY Outstanding Books for Young People with Disabilities Selection 2027
	مجموعة المجلس الدولي لكتب اليافعين لعام 2025 لأفضل الكتب لليافعين من ذوي الإعاقة

	Application form
	نموذج التقديم

	Complete the nomination form and send it back as a Word document by uploading on the following link: Nomination form
	يرجى تعبئة نموذج الترشيح وإعادته في صورة مستند بتنسيق "وورد" من خلال تحميله عبر الرابط التالي:  نموذج الترشيح

	By uploading this form and the publisher’s digital Pdf of the book through our website, we know that your submission is on the way. Please send a print copy of this nomination form with every physical book that you submit. (We are happy to receive full English translations of the nominated book for the IBBY Collection and will file them with the original book for future readers.)
	من خلال رفع هذا النموذج وملف رقمي للكتاب بصيغة «بي دي إف» عبر موقعنا الإلكتروني، سنعرف أن كتابك في الطريق إلينا. ويرجى إرسال نسخة مطبوعة من نموذج الترشيح مع كل نسخة ورقية ترسلها من الكتاب. (يسرنا تلقي ترجمة إنجليزية كاملة للكتب المرشحة لإرفاقها ضمن مجموعة المجلس وسنضمها إلى الكتاب الأصلي ليطلع عليها القراء في المستقبل.)  

	Deadline for submission of digital form and publisher’s Pdf: 15 January 2026

	يرجى العلم بأن آخر موعد لتسليم النموذج الرقمي والملف الرقمي من الناشر بتنسيق "بي دي إف" هو: 15 يناير 2026


	1.	Title of book (in English alphabet): 
	1. عنوان الكتاب باللغة العربية: 

	
	

	2.	English translation of title:
	2. الترجمة الإنجليزية للعنوان:

	
	

	3.	Author/Creator:
	3. المؤلف:

	
	

	4.	Language of book: 
	4. لغة الكتاب: 

	
	

	5.	Illustrator: 
	5. الرسام: 

	
	

	6.	Publication place: 				Publication year:

	6. مكان النشر: 				
سنة النشر:



	7.	Publisher’s Information
(If your book is selected, this detailed information will be included in the catalogue to assist readers in purchasing your book.)

	7. بيانات الناشر 
(في حال وقع الاختيار على كتابك، فسوف يتم إدراج هذه البيانات التفصيلية في الكتالوج لمساعدة القراء على شراء كتابك.)


	Publisher’s name:
	اسم الناشر:

	Street address: 
	الشارع:

	City, postal code, country:
	المدينة، والرمز البريدي، والبلد:

	
	

	Email address:
	عنوان البريد الإلكتروني:

	
	

	Website:
	الموقع الإلكتروني:

	
	

	8.	Number of pages in book: 

	8. عدد صفحات الكتاب: 


	9.	ISBN: 

	9. الرقم الدولي الموحد للكتاب (الردمك): 


	10.	Recommended category ( Accessible formats or Portrayals of Disability):

	10. الفئة الموصى بها (الوسائط التي تسهل الاطلاع على الكتاب أو تجسيدات الإعاقة):


	A.	Is this book in an accessible format (braille, sign language, tactile, etc.)? Which format? 
	1) هل هذا الكتاب متوفّر بصيغة ميسّرة (برايل، لغة الإشارة، باللمس، إلخ)؟ وما هي الصيغة؟

	
	

	B.	Is the book about a disability? Name the disability. 

	2) هل يتناول الكتاب موضوع الإعاقة؟ ما هي نوعية الإعاقة؟. 


	
	

	11.	 Audience level (Children and Teen):

	11. الجمهور المستهدف (الأطفال واليافعين):


	12.	 Permission: Does the publisher give permission for the images to be used, if selected. Please highlight or circle.
(Our intention is not to reproduce your book but to help publicize it.)

	12. الإذن: هل يمنح الناشر الإذن باستخدام الصور، إذا تم اختيار كتابه. يرجى التعليم أو وضع دائرة.
(لا نهدف إلى نسخ كتابك، ولكن المساعدة في الترويج له.)


	•	in the printed catalogue:  Yes / No

	· في الكتالوج المطبوع: نعم / لا


	•	on the website (www.tpl.ca/ibby): 
              Yes / No

	· على الموقع الإلكتروني (www.tpl.ca/ibby): 
نعم / لا


	•	in blogs and other social media from that site:  Yes / No

	· في المدونات ووسائل التواصل الاجتماعي الأخرى من هذا الموقع: نعم / لا


	•	in presentations about the IBBY Collection: Yes/ No

	· في العروض التقديمية حول مجموعة المجلس الدولي لكتب اليافعين: نعم / لا


	13.	 Please give a summary of the book in English. 
	13. يرجى تقديم ملخص للكتاب باللغة الإنجليزية. 

	

	14.	What makes this book outstanding?

	14. ما الذي يجعل هذا الكتاب مميزاً؟


	

	DEADLINE: 15 January 2026 - Nomination Form and Pdf of Book. 

	الموعد النهائي: 15 يناير2026 - نموذج الترشيح وملف الكتاب بتنسيق بي دي إف.


	DEADLINE: 16 February 2026 - FOR RECEIPT OF ONE PHYSICAL COPY 

	الموعد النهائي: 16 فبراير2026 - لاستلام نسخة ورقية واحدة


	Mailing address for books
	العنوان البريدي لإرسال الكتب

	The UAE Board on Books for Young People
	المجلس الإماراتي لكتب اليافعين

	Al Qasba, Block D, Office 64
	القصباء، بلوك D، الطابق الأول، مكتب 64

	P.O. Box 1421 Sharjah, UAE
	ص.ب. 1421 الشارقة، الإمارات العربية المتحدة
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